

Impuls zum Sonntagsevangelium

08.02.2026



Wo ist das Salz?

Eine fast obligatorische Frage bei den Treffen von Bibel und Frühstück, wenn es um das Auffinden des Salzstreuers geht.

Ein gekochtes Frühstücksei wird doch erst zu einem Genuss mit einer Prise Salz.

Wo ist das Salz? Für Jesus ist die Antwort eindeutig: "Ihr seid das Salz der Erde!" Gemeint sind seine Jünger. Jünger Jesu sind dafür verantwortlich, dass das Leben nicht fad und ungenießbar wird. Aber was gibt Jesus seinen Freunden an die Hand, um Salz zu sein?

Ist es eine Prise "Zuhören"? Ist es die ernsthafte Auseinandersetzung mit dem Anliegen meines Partners, meiner Kinder? Ist es das offene Auge auf die Not eines anderen?

Ist es.... Das Salz ist auf jeden Fall die Frohe Botschaft der Bibel. Immer wenn wir die Bibel in die Mitte nehmen kristallisiert sich die Wahrheit über unser Leben heraus. Schwierig wird es dann, wenn die Körner der Wahrheit von uns in den Alltag eingestreut werden sollen. Probieren wir es aus.

Nehmen wir das Wort Jesu vom Salz der Erde in den Mund und sprechen wir darüber.

Nur so gibt es eine Antwort auf die Eingangsfrage. Wo ist das Salz?

Gemeindereferent, i.R. Friedhelm Wessling